
черный  оранж

О
Д

И
Н

Ц
О

В
О

 
ГО

Л
И

Ц
Ы

Н
О

 
К

У
Б

И
Н

К
А

 
З

В
ЕН

И
ГО

РО
Д

 
Н

ЕМ
Ч

И
Н

О
В

К
А

 
Б

А
РВ

И
Х

А
 

Н
О

В
О

�И
В

А
Н

О
В

С
К

О
Е 

Ж
У

К
О

В
К

А
 

ГО
РК

И
�2

 
ГО

РК
И

�1
0

 
У

С
П

ЕН
С

К
О

Е 
Н

И
К

О
Л

И
Н

А
 

ГО
РА

 
Д

У
Б

К
И

 
Л

ЕС
Н

О
Й

 
ГО

РО
Д

О
К

 
Ю

Д
И

Н
О

 
П

ЕР
Х

У
Ш

К
О

В
О

 
Ж

А
В

О
РО

Н
К

И
 

Н
А

З
А

РЬ
ЕВ

О
 

Л
И

К
И

Н
О

 
Б

О
Л

Ь
Ш

И
Е 

В
Я

З
ЕМ

Ы
 

З
А

Х
А

РО
В

О
 

А
К

С
И

Н
Ь

И
Н

О
 

В
В

ЕД
ЕН

С
К

О
Е

УБЕЖИ
ОВЫЕ

Выходит по  средам и  субботам. www.mosoblpress.ru Издается  с  1921 года. СУББОТА 4 марта  2006  года     № 16 (12908)

ГАЗЕТА  ОДИНЦОВСКОГО  РАЙОНА  МОСКОВСКОЙ  ОБЛАСТИ

РРНН
Трагедия в танковом музее

Администрации городского
поселения Голицыно
и сельского поселения
Жаворонковское
отчитались перед народом

Шлюху теперь называют
путаной, а убийцу киллером…
Наши читатели обсуждают
статью «Yes, sir»

Гимназия №11: супер−студия
готовит супер−детей

Что принесут на крыльях
скворцы — весну или птичий
грипп?

Оценка Олимпиады в Турине
с «одинцовской колокольни»

стр. 4
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В АОЗТ «Матвеевское» состоялся традиционный
слет животноводов.

ДЛЯ  НИХ  И  СЕГОДНЯ
НЕ  ЛИЧНОЕ  ГЛАВНОЕ

•  •  •  •  •  Доярки нашего района умеют не только ударно работать, но и весело отдыхать…

 ОСАГО – БЕСПЛАТНО
ВНИМАНИЮ АВТОВЛАДЕЛЬЦЕВ

Выписав полис ОСАГО в других страховых ком-
паниях, Вы страхуете не себя и не свое транс-
портное средство, а пострадавшую, в результате
Ваших действий сторону.

Только мы предлагаем компенсацию винов-
нику аварии.

Акция проводится
с 1 марта до 1 июля 2006 года.

Адрес центрального офиса:
г.Одинцово, п.Западный, ул.Полевая, д.6

(здание ГИБДД  Одинцовского УВД)
подъезд № 1, этаж № 2, офис № 222

Дополнительная информация по телефонам:
597-04-34, 597-06-14, 597-06-13

Только застраховав
свое  транспортное

средство у нас, вы
вернете

себе полную
стоимость

полиса
в течении

срока его действия.

стр. 2

стр. 3

стр. 4

стр. 5
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СОБЫТИЯ  И  ФАКТЫ
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

ПОГИБ ПРИ ИСПОЛНЕНИИ
ВО ВРЕМЯ демонстрации экспонатов

в музее бронетанкового вооружения и
техники в пос. Кубинка-1 произошел
взрыв пиротехнического заряда в тан-
ке «PZ-4G», 1941 года выпуска. В ре-
зультате 44-летний механик (житель
Москвы) получил черепно-мозговую
травму и скончался на месте. Трагедия
произошла в два часа дня 25 февраля.

ВТОРАЯ ЛЕДИ
ПОДМОСКОВЬЯ

ЖИТЕЛЬНИЦА нашего района Ольга
Ларионова заняла второе место на  кон-
курсе «Автоледи Московии 2006», посвя-
щённом 70-летию ГИБДД. Конкурс про-
шёл 25 февраля в подмосковной Рузе.
Состязались в автомобильных знаниях
и умениях представительницы 28 горо-
дов и районов.

Всем конкурсанткам предстояло прой-
ти три этапа: выполнить фигурное вож-
дение на автомобиле на точность и вре-
мя, показать свои знания в Правилах
дорожного движения и оказании первой
медицинской помощи.

SOLDATEN, ARBEITEN!
«РОССИЙСКАЯ ГАЗЕТА» пишет о слу-

чаях эксплуатации солдатского труда
офицерами российской армии. Два из
упомянутых эпизодов произошли в
Одинцовском районе и в самой непос-
редственной близости к нему - в горо-
де Краснознаменск. У наших соседей
командир части полковник Николай Гре-
бенюк сдал пятерых солдат на три не-
дели в аренду на соседний мясокомби-
нат - этот эпизод зафиксирован орга-
нами юстиции. Теперь полковник будет
уволен, а возможно, и осужден по ста-
тье за злоупотребление служебными
полномочиями.

А в поселке Баковка на строительстве
дачи трудились... оркестранты ансамб-
ля песни и пляски Московского военно-
го округа! По этому случаю уволен из
армии главный воспитатель Московско-
го военного округа генерал-майор Ев-
гений Веселов.

ЗВЕНИГОРОД НАЧНЁТ
ПРОИЗВОДИТЬ
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИЮ

ПОДПИСИ под генеральным подрядом
на строительство газогенераторной
станции поставили председатель ОАО
«Внешнеэкономическое объединение
«Технопромэкспорт» Сергей Моложавый,
а также Андрей Воронихин - руководи-
тель ООО «Звенигородская генерирую-
щая энергетическая компания» (структу-
ры, специально созданной для осуще-
ствления строительства станции и ком-
плекса объектов и сетей инженерного
обеспечения).

Без создания дополнительных мощно-
стей электроэнергии генеральный план
развития Звенигорода вряд ли сможет
быть реализован. Подсчитано, что для
объектов перспективной застройки горо-
ду необходимо еще около 70 мегаватт
электроэнергии. Но уже сейчас в Зве-
нигороде отсутствуют резервные мощ-
ности на случай возникновения различ-
ных экстремальных и чрезвычайных си-
туаций.

Стоимость контракта превышает один
миллиард рублей.  Финансировать про-
ект будет «Газпромбанк».

Сообщение сайта правительства
Московской области

СПРАШИВАЛИ — ОТВЕЧАЕМ

Мой сын устраивается на новое место

работы. Работодатель попросил его пред-

ставить медицинскую книжку. До этого

необходимости в ней не было. Мы обраща-

лись в разные инстанции, но не получили

ясного ответа, где можно получить этот

документ, как он оформляется? Хотелось

бы увидеть разъяснение в газете.
Т. Сидорова.

г. Одинцово.

ОСТОРОЖНО!

ДАЖЕ МАЛЕНЬКАЯ ледяная красавица,
сорвавшись с большой высоты, может на-
делать немало бед. При прямом попадании
в человека — нанести ему тяжелую, а слу-
чалось и смертельную травму. При паде-
нии рядом с пешеходом — перепугать его
до полусмерти эффектом неожиданности и
повредить разлетевшимися осколками
лицо, глаза. Коварен и сползающий с
крыш снег. Сверху пласт белый и пушис-
тый, а снизу — ледяная корка. Накроет
таким «блином», — мало не покажется.

Ася МИТРОНОВА.
Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

ПОГЛЯДЫВАЙ НА КРЫШИ
Как только пригрело солнышко,
на крышах домов повисли гро-
мадные сосульки.

•  •  •  •  •  «Ты сюда не ходи. А то снег башка попадет…»

В 11 ЧАСОВ на старт выйдут
мальчики и девочки в возрасте
до 7 лет и юноши с девушками
1989-1992 годов рождения. Ма-
лыши побегут на 500 метров, а
старшие на 3000 метров.

В 11.20 на те же 500 метров
выйдут 8-10-летние мальчики и
девочки. А в 11.30 стартуют все
остальные возраста. 11-12-летние
побегут на 1000 метров, мужчи-
ны и женщины 1988 года рожде-
ния и старше — на 6000 метров.
Ну а самые подготовленные по

БРОСАЙ КУРИТЬ! ВСТАВАЙ НА ЛЫЖИ!
Под таким девизом 11 марта на лыжероллерной
трассе Ларисы Лазутиной (3-й километр Крас-
ногорского шоссе) пройдет День лыжника Один-
цовского района.

желанию могут пробежать 12000
метров.

Также в этот день сборные ко-
манды работников администра-
ций городских и сельских посе-
лений, депутатов проведут эста-
фету. Команды будут состоять из
трех мужчин и одной женщины.

Заявки на участие будут при-
ниматься в день соревнований на
стартовой поляне с 9 часов до
10.30.

Стиль прохождения лыжни сво-
бодный.

МИХАИЛ ПАЙСОВ, начальник отде-
ла в Одинцовском районе Главного
управления Федеральной регистра-
ционной службы по Московской обла-
сти довёл до сведения информацию
о работе отдела. Рассказав о впечат-
ляющей статистике проделанной за
год работы – на каждого сотрудника
приходится по тысяче дел, каждое из
которых представляет чаще всего
увесистый том, Михаил Алексеевич
посетовал на то, что его службе не
удаётся избавиться от очередей.
Наплыв граждан и организаций, же-
лающих зарегистрировать те или
иные документы, очень велик. Про-
блема с организацией приема и хра-
нения архива стоит настолько остро,
что, возможно, на улице Бирюзова
вскоре может появиться собственное
здание Одинцовского филиала
МОРП. Глава района Александр Гла-
дышев дал поручение главному архи-
тектору города подыскать подходящее
место для строительства здания
этой федеральной службы.  Постро-
ено оно будет за счет средств госу-
дарственного бюджета.

Начальник  8-й  службы Управле-
ния Федеральной службы РФ по кон-
тролю зa оборотом    наркотиков
Александр Иванов выступает на опе-
ративных совещаниях не в первый

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ:
В ОДИНЦОВЕ «ПЕРЕБОИ» С НАРКОТИКАМИ

В среду 1 марта на традиционном оперативном совеща-
нии в администрации Одинцовского района были рассмотрены
три вопроса.

раз. Проблема, как видим, не снижает
своей остроты. За год службой было
изъято наркотиков на два миллиона
долларов. Александр Юрьевич привел
в докладе показатели борьбы с нар-
команией на территории района в
2005 году, рассказал о наиболее
громких делах. История о банде нар-
кодельцов, которую возглавляли двое
бывших работников правоохранитель-
ных органов, имела большой резонанс.
О масштабах действий обезврежен-
ной группировки говорит тот факт, что
после её ликвидации в Одинцовском
районе начались «перебои» с нарко-
тиками, и в поисках героина прожи-
вающие на территории района нар-
команы ринулись в другие регионы.
Александр Иванов рассказал также о
перспективах и задачах службы на
период до 2010 года. По его оценкам,
потребление «традиционных» наркоти-
ков постепенно будет идти на спад —

слишком много проблем возникает
при инъекциях. О том, что при этом
высок риск заражения СПИДом и ге-
патитом, всем хорошо известно, в том
числе и наркоманам. Поэтому, скорее
всего, героин и опий будут вытес-
няться синтетическими наркотиками.
Беда в том, что при этом под удар
попадает главным образом молодежь
– производители рассчитывают на
сбыт именно в молодежной среде,
пытаясь приобщить к наркотикам
даже детей с 11 лет.

Людмила Вагина, заместитель на-
чальника управления образования,
рассказала о  реализации приоритет-
ного национального проекта «Образо-
вание» в Одинцовском районе и о том,
как обстоят дела в муниципальной
образовательной системе по подготов-
ке обучающихся к единому государ-
ственному экзамену.

А. ЛЫЧАГИН.

— Личная медицинская книжка выдается в филиале ФГУЗ
ЦГЭ МО (центр гигиены и эпидемиологии Московской облас-
ти). В Одинцове он находится по адресу: Можайское шоссе,
д. 12, 2-й этаж. Выдаче медкнижки предшествует санмини-
мум. Другими словами, беседа специалиста о санитарных
требованиях. Вам объяснят, для каких профессий и в какие
дни они проводятся. Там же вы узнаете, какие лабораторные
исследования и осмотры каких врачей-специалистов необхо-
димо пройти. Общим требованием для всех является флюо-
рографическое исследование и наличие прививок. Приемные
дни: понедельник, четверг. Телефон для справок 599-84-73.

Военная медицина
ждёт вас!

Военный комиссариат города Один-
цово проводит отбор кандидатов на во-
енную службу по контракту в главный
пограничный госпиталь ФСБ России
на должности солдат, сержантов и
старшин по ВУС-879, 878, должно-
сти — медицинская сестра, младшая
медицинская сестра.

За справками по вопросам обращаться
в Объединенный военный комиссари-
ат г. Одинцово по адресу: г. Одинцо-
во, ул. Союзная, д. 1 (пункт пред-
варительного отбора граждан на
военную службу по контракту), ком-
наты 321 и 110.

Тел.: 591-30-72, 596-12-79.

Трудовой коллектив Хлюпинского завода «Строй-
полимер» и администрация сельского поселения
Захаровское выражают глубокое, искреннее собо-
лезнование в связи с кончиной на 67-м году жиз-
ни генерального директора ОАО «Стройполимер»

МАХАРИНОВА Бориса Никифоровича.
Ушел из жизни замечательный человек, грамот-

ный и дальновидный  руководитель, бессменно, в
течение 35-ти лет руководивший одним из старей-
ших и стабильно работающих предприятий Один-
цовского района. Борис Никифорович  награжден
орденом Трудового Красного Знамени и отмечен
множеством наград регионального значения.
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МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ ЗНАЙ НАШИХ!

ОТЧЕТНЫЙ ПЕРИОД вместил в себя не-
мало значительных событий. В 2005-м
Голицыну исполнилось 135 лет. Поселок
получил статус города. Был разработан
и принят Устав городского поселения.
Голицыно расширило свои границы за
счет присоединения Сидоровского сель-
ского округа. Важным моментом стали
выборы в органы местного самоуправ-
ления. Четверо кандидатов претендо-
вали на должность главы муниципаль-
ного образования и сорок пять — в де-
путаты Совета депутатов. В результа-
те наибольшее количество голосов из-
бирателей набрал А.Н. Шевченко, в
Совет избраны пятнадцать депутатов.
Возглавил городской Совет депутатов
В.В. Поляков.

Отчет — жанр строгий. В нем не пре-
дусмотрены эмоциональные оценки. В

КАКИМ БЫЛ 2005-Й
ДЛЯ ГОЛИЦЫНЦЕВ

В канун Дня защитника Отечества в Доме культуры «Ок-
тябрь» состоялся отчет о работе администрации городского по-
селения Голицыно за прошедший год. С ним выступил глава
города А.Н. Шевченко.

отчете преобладают цифры. Без них не
обойтись при анализе финансово-хозяй-
ственной деятельности. План по расхо-
дам бюджетных средств исполнен ад-
министрацией на 96,2 процента. Если
брать по статьям, то на здравоохране-
ние и социальную политику бюджетные
деньги израсходованы почти полностью.
Основные статьи расходов внебюджет-
ных средств — это затраты на благо-
устройство территории и асфальтирова-
ние дорог в городе. Приличные суммы
затрачены на обновление мемориально-
го комплекса (свыше трехсот тысяч
рублей) и на приобретение малых
форм для детских площадок (больше
двухсот тысяч рублей). Значительная
помощь была оказана МУРЭП «Голицы-
но» в ремонте объектов ЖКХ, приобре-
тении насосов, капитальном ремонте

аварийных кровель жилых домов. Нема-
лые средства были вложены в капи-
тальный ремонт городских образова-
тельных учреждений, приобретение обо-
рудования и материалов для школ и
детских садов (около 1 миллиона 700
тысяч рублей), на поддержку учрежде-
ний здравоохранения — свыше 80 ты-
сяч рублей. Вторая часть отчета содер-
жит анализ деятельности муниципаль-
ных учреждений — образовательных,
здравоохранения, социальной защиты
населения, культуры.

На отчетном собрании были отмече-
ны наградами лучшие работники горо-
да. А затем состоялся праздничный
концерт, посвященный сильной полови-
не населения.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

27 ФЕВРАЛЯ в Московском Доме
журналиста заместитель министра
по делам печати и информации
правительства Московской области
Дмитрий Ширяев, председатель
Союза журналистов Подмосковья
Наталья Чернышова, начальник Уп-
равления ГИБДД ГУВД Московской
области Сергей Сергеев и его за-
меститель Николай Арнаутов огла-
сили итоги традиционного конкурса
на лучшее освещение проблем бе-
зопасности дорожного движения
районными  средствами массовой
информации. Среди тридцати пе-
чатных изданий, принявших участие
в смотре, были особо отмечены га-
зеты Наро-Фоминского района, Ле-
нинского района и наши, одинцов-
ские: «Новые рубежи» и «Одинцов-
ская неделя».

Работы телевизионщиков и ра-
диостудий еще рассматриваются
жюри конкурса, по ним результаты
будут оглашены позже.

На прошедшей в Домжуре встре-
че также прозвучало, что журнали-
стам следует быть более тактичны-
ми, менее назойливыми, а руково-
дителям дорожных и правоохрани-
тельных служб более открытыми в
плане предоставления информации.
Поступило предложение: активно
сотрудничающих со СМИ предста-
вителей других профессий прини-
мать в Союз журналистов Подмос-
ковья, а журналистов, «специализи-
рующихся» на освещении деятель-
ности гаишников, оформлять, как
внештатных сотрудников ГИБДД. «В
ближайшее время мы проведем с
инспекторами ГИБДД обучающий
семинар, расскажем им, как, какую
информацию предоставлять газет-
чикам, на телевидение и радио. И
вообще, следует создать некий пул
журналистов, работающих по этой
теме», — сказала Наталья Чернышо-
ва. «Отрадно, что наша совместная
работа — это улица со встречным
движением. В конечном итоге мы
все работаем на улучшение ситуа-
ции на дорогах, боремся с монст-
ром под названием «дорожная ава-
рийность», — подчеркнул Сергей
Сергеев…

В июле этого года ГАИ-ГИБДД
отметит свое 70-летие. С какими
служебными показателями придут ее
сотрудники к юбилею, зависит и от
каждого из нас, будь мы за рулем,
будь мы пешеходами.

Настя ЧИЧКОВА.

ОДИНЦОВСКИЕ СМИ
ОТМЕЧЕНЫ
ЗА СВЯЗЬ С ГИБДД

За работу, направленную
на профилактику безо-
пасности дорожного
движения.

ОДИНЦОВСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ
СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ
НАСЕЛЕНИЯ
(г.Одинцово, ул. М.Жукова, д. 10)
до 1 октября 2006 года прини-
мает заявления от ветеранов
труда, ветеранов военной служ-
бы старше 60 лет (женщин
старше 55 лет), реабилитиро-
ванных заявления о выплате
компенсации в связи с отказом
от бесплатного проезда на го-
родском транспорте г. Москвы и
Московской области и на желез-
нодорожном транспорте приго-
родного сообщения на 2007 год.

Приемные дни: понедельник,
среда — с 9 до 18 часов, пятни-
ца — 9 часов до 16.45, перерыв
— с 13 часов до 13.45.

ПРЕЖДЕ ЧЕМ сказать о глав-
ном — каждодневных заботах и
нерешенных проблемах — Ири-
на Юрьевна отметила, что ра-
ботали они весь этот период в
союзе с коллегами — И.В. Ноз-
древатых и Н.А. Чигиревым.
Вырабатывая единую политику
для объединенного муниципаль-
ного образования по самым на-
сущным вопросам, касающимся
различных отраслей развития
региона. Приоритетными на-
правлениями при этом были
обеспечение населения услуга-
ми в области здравоохранения,
образования, культуры, соци-
альной защиты. В составе дан-
ного муниципального образова-
ния ни много ни мало 15 насе-
ленных пунктов. Конечно же,
самым важным, по словам  гла-
вы, было создание для тех, кто
живет и работает здесь,  нор-
мальных условий и для жизни,
и для работы. Что касается
малообеспеченной категории
людей, то 172 жителям выпла-
чено в прошлом году субсидий
на сумму более 146 тысяч руб-
лей.  По адресной программе
социальной защиты — 44,1 ты-
сячи рублей. В этот особый год
— 60-летия Победы прозвучали
слова благодарности депутату
Одинцовского Совета депутатов
В.И. Кирееву — за постоянную
заботу о ветеранах и помощь в
ремонте и приведении в поря-
док воинских захоронений и
обелисков. А также депутату
сельского поселения Жаворон-
ковское А.В.Юркову, оказываю-
щему постоянную помощь своим
избирателям.

В отчетном году былa выде-
лена 181 тысяча рублей из
внебюджетных средств Ликин-
ской средней школе, по нака-
зам избирателей из депутатс-
кого фонда депутата Московс-
кой областной Думы В.В. Ду-
пака выделено 80 тысяч руб-
лей на приобретение мебели,
оргтехники, оборудования для
кабинета химии, оказана бла-
готворительная помощь школе
от ЗАО «Росхимнефть», ЗАО
«Спортинг-клуб «Москва», ЗАО
«Родовой герб», ООО «Оди-
лак». За этот период проведен
капитальный ремонт Перхуш-
ковской школы.

БЫТЬ ВМЕСТЕ — ЗНАЧИТ,
БЫТЬ ПОЛЕЗНЫМИ

Новая административная реформа объединила в
прошлом году в одно целое жителей сразу трех ок-
ругов — Жаворонковского, Ликинского и Юдинско-
го, было создано сельское поселение Жаворонковс-
кое. На днях  глава поселения И.Ю. Васильева от-
читалась о работе администрации, проведенной в
2005 году.

Глава сельского поселения
с большой благодарностью
говорила о педагогических
коллективах сельских школ ок-
руга. Отметила огромную ра-
боту педагога Т.И. Пихулиной
по сбору материалов для со-
здания музея в Жаворонковс-
кой средней школе.

Что касается культурной жиз-
ни округа, то она здесь, как
говорится, бьет ключом. Совме-
стно с сотрудниками Дома
культуры и библиотек на тер-
ритории деревень Юдино и
Жаворонки проводились вече-
ра отдыха для жителей, посто-
янно проводятся занятия с
детьми школьного возраста.
Интересно и творчески работа-
ют в этом направлении М.В.
Лукавая, Е.В. Горина, И.А. Сер-
геева, В.И. Требунцова. Населе-
ние округа оценило и работу
членов общественного Совета,

по ремонту и содержанию жи-
лого фонда, ремонтировались
кровли домов и т.д. Многие
недостатки и замечания, кото-
рые высказывались ранее по
поводу вопросов благоустрой-
ства территории, были устра-
нены в 2005 году. Как всегда,
очень многое делалось в окру-
ге совместно с жителями и,
конечно же, вместе со старо-
стами деревень В.П. Борисыче-
вой, В.М. Колосовым, А.Н. Про-
шкиным, В.В. Григуриным, Л.Н.
Феофановым, а также В.П. Пан-
филовой и Н.К Шмелевой.
Здесь давно уже поняли, что
быть вместе — значит, быть
полезными.

Но нерешенных вопросов в
округе тоже хватает, и их пред-
стоит решать тоже сообща.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото Сергея ТИТОВА.

созданного при главе района.
На территории данного окру-

га находится одна из лучших
сельских больниц Московской
области, уникальный центр здо-
ровья — Перхушковская участ-
ковая больница, которой руково-
дит заслуженный врач России
депутат Жаворонковского посе-
ления В.П. Жаков. В настоящее
время ведется реконструкция
здания поликлинического отде-
ления больницы.

Коснулась И.Ю. Васильева в
своем отчете решения актуаль-
ных вопросов жилищно-комму-
нального хозяйства и благоус-
тройства.  В течение прошед-
шего года, к примеру, были
заменены пять глубинных насо-
сов на водозаборных узлах в
Юдине, Перхушкове, Ликино,
Жаворонках, реконструирован
водозаборный узел в селе Жа-
воронки. Проводились работы
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В ЭТОМ ГОДУ лучшие доярки, телят-
ницы, механизаторы, зоотехники и спе-
циалисты сельхозпредприятий собрались
на юбилейный, 35-й по счету слет. И
труженикам молочнотоварных ферм было
что сказать. Они не только выполнили,
но и перевыполнили взятые на себя в
прошедшем году обязательства. Надои-
ли по 6291 килограмму молока от каж-
дой коровы, прибавка составила 117 ки-
лограммов. Этот результат  вывел наш
район на шестое место в Московской об-
ласти по надою молока и на четвертое
по валовому производству. Об этих при-
ятных не только для животноводов ре-
зультатах говорил в своем выступлении
первый заместитель руководителя адми-
нистрации района, начальник управле-
ния сельского хозяйства А.И. Голиков.
Алексей Иванович напомнил всем о са-
мом первом слете-пятитысячниц, на ко-
тором присутствовало всего пять чело-
век. И о том, по чьей инициативе он
состоялся. Это — Валентина Яковлевна
Чистякова, имя которой хорошо извест-
но и дорого каждому сельчанину. Не слу-
чайно Кубок, которым было награждено
за наивысшие показатели в животновод-
стве лучшее сельхозпредприятие, назван
именем В.Я. Чистяковой. На тридцать
пятом юбилейном его вручили А.Н. Рых-
лику, генеральному директору ЗАО
«Племхоз «Наро-Осановский», где доби-
лись надоев в 6564 килограмма молока,
прибавка — 180 килограммов, валовое
производство молока увеличилось на 987
тонн. Итоги работы этого и других сель-
скохозяйственных предприятий были под-
ведены в докладе главного зоотехника
района З.И. Иванюк. Лидеры 2005-го
сельскохозяйственного года были при-
глашены на сцену первыми. Это коллек-
тивы молочнотоварной фермы «Немчи-
новка» (начальник цеха животноводства
Е.П. Наумкин), молочного комплекса
«Нарский» (начальник В.П. Герасимова),

а также молочнотоварной фермы «Убо-
ровская» (бригадир В.П. Кунаева).  Для
этих коллективов семи- и даже восьми-
тысячный рубеж в надоях — давно не
предел! А вот и другие высоты: самая
большая прибавка молока по району —
481 килограмм — в ОАО «Московский
конный завод № 1». С прибавкой 226
килограммов к предыдущему году сра-
ботали в ЗАО «Совхоз «Москворецкий»,
именно поэтому впервые за последние
годы хозяйство вышло в передовые.

Среди животноводов, которые поста-
новлением главы района А.Г. Гладышева
были награждены денежными премиями,
назывались знакомые одинцовцам имена.
Такие, как Герой Социалистического Тру-
да З.Г. Загороднева из Немчиновки и
Н.Ф. Демина из Горок-2. Впрочем, один-
цовский слет тем и отличается, что в
этот день каждый труженик на виду. Тру-
долюбие и преданность дает людям пол-
ное право и сегодня гордиться такой про-
фессией, как профессия животновода.
Еще одна традиционная страница праз-
дника — приз за наивысшую прибавку
молока, учрежденный Одинцовским рай-
онным отделением УКПРФ, вручен дояр-
ке Уборовской фермы ЗАО «Московский
конный завод №1» Л.А. Богдановой и те-
лятницам АОЗТ «Матвеевское» Е.Е. Чере-
зовой и Н.Е. Неуйминой.

Гостеприимные хозяева праздника —
АОЗТ «Матвеевское» — после официаль-
ной части пригласили всех за празднич-
ные столы в свою новую столовую. Мес-
та в уютном зале хватило всем и для за-
столья, и для танцев под заливистую гар-
мошку. Ну, а петь одинцовские доярочки
умели всегда и ничуть не хуже, чем ра-
ботать. Ансамблю «Добры молодцы» лег-
ко подпевали любимые мелодии, которые
по-прежнему актуальны для них: «Сегод-
ня не личное главное, а строчки рабоче-
го дня!».

Наталья ИГУМНОВА.
Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

Roman «Я не знаю, как там в Куршаве-
ле, а у нас русский человек должен ходить
отдыхать в Dream haus, покупать белье и
шмотки в Louvre, Prairie, Schwarzwald,
Mulino, Sale, а отовариваться продуктами
питания в ЖукоFFка plaza....».

Shaori «Это не Россия, это Рублевка.
Какое же они к России имеют отноше-
ние?».

Sadovnik «Можно подумать, что в дру-
гих странах надписи только на их родных
языках. Лучше бы обратили внимание об-
щества на то, что показывают по «ящику»
и пишут в расплодившихся газетенках
(имею в виду Москву). А данные вывес-
ки, по моему скромному мнению, не яв-
ляются наступлением на русский язык и
культуру».

Lych «Не знаю, как там в других, за все
не скажу. Но вот французы, к примеру,
очень яростно выступают против всячес-
ких американизмов в своем языке и куль-
туре».

Sadovnik «Французы отличаются от всех
других народов стран, в которых мне до-
велось побывать, тем, что даже если они
понимают, о чем ты их спрашиваешь
(предположим, на английском) - упрямо
делают вид, что ты должен говорить толь-
ко на их языке, и в 90 процентах случаев
постараются это подчеркнуть. Но и там, во
Франции, между прочим, есть масса вы-
весок и надписей отнюдь не на француз-
ском языке. Так что уж там цепляться к
Жуковке».

Marisa «Не вижу ничего страшного в
вывесках на английском (это международ-
ный язык) в крупных городах и столицах,
где сосредоточены гостиницы, всякие раз-
ные иностранные и совместные фирмы и
т.д. Это нормально, скорее всего, для
любой страны, любого государства».

 В общем, как видите, мнения раздели-
лись. В этой связи любопытно, а как об-
стоит дело с вывесками на иностранном
языке в других странах? Острее всего
проблема стоит в США – мировом горни-
ле различных народов, языков и культур.
Вадим Ярмолинец, корреспондент газеты
«Новое русское слово», пишет, что в США
существует закон, требующий написания
названия бизнеса на английском языке.
Однако закон этот оказался благополучно
забыт. И теперь в местах компактного про-
живания русских, китайцев, индусов, лати-
ноамериканцев англосаксы чувствуют себя
не вполне уютно. Дело дошло до того, что
депутаты нью-йоркского горсовета выдви-
нули на рассмотрение коллег законопроект,
который обяжет каждого владельца бизне-
са, заказывающего новую вывеску, делать,

по меньшей мере, половину надписей на
ней на английском языке. Причем сообра-
жения выдвигаются отнюдь не в духе «со-
храним великий и могучий инглиш» - де-
путаты руководствуются исключительно гу-
манитарными соображениями. Депутаты не
без оснований полагают, что если, напри-
мер, по адресу этнического бизнеса вызы-
вают пожарных, полицейских или «скорую
помощь», то прибывшие на место могут
просто не найти его. Если только в их
команде чисто случайно не окажется сво-
его китайца, корейца, японца, русского,
индуса, патагонца...

Интересно, что русские в Америке всё
же стараются дублировать вывески – к
примеру, под вывеской «Столовая» написа-
но по-английски, что заведение специали-
зируется на «равиолях русского стиля», то
есть пельменях. Азиатские бизнесмены
пренебрегают и этим, и в результате ули-
ца превращается в сплошную вязь иерог-
лифов…

С другой стороны, информация из
Объединенных Арабских Эмиратов: «В
последние годы благодаря большому при-

току российских туристов появляется
большое количество русских вывесок, а
продавцы и работники гостиниц овладе-
вают русским языком». Та же ситуация
складывается во многих странах, где раз-
вит российский туризм – Египет, Турция.
Любопытно – комплексуют ли арабы, егип-
тяне и турки по поводу такой языковой
экспансии? Вряд ли, скорее, радуются
клиентам, зазывают их в свои магазины
на ломаном русском.

Одним словом, довольно эфемерна в
данном конкретном случае грань, отделя-
ющая беспокойство за судьбу своей куль-
туры и своего языка от ксенофобии, то
есть иррациональной боязни или ненави-
сти по отношению к иностранцам или не-
знакомцам. Вот написал эту фразу и за-
думался – в ней много слов с иностран-
ными корнями. Ну и что? Она же не стала
от этого греческой или латинской…

С другой стороны, как вам такое раз-
мышление: «Незаметно, исподволь, проис-
ходит в нашем языке изменение сущнос-
ти понятий, смещение мерил ценностей,
преобразование моральных норм и устоев.
Не желающая жить семьей, воспитывать
детей, ведущая аморальный образ жизни
– как такая женщина называлась раньше?
Шлюха. А теперь чуть ли не гордо — пу-
тана. Песни сочиняют и поют… Убийца,
душегуб – теперь киллер. И таких приме-
ров можно привести много».

Вот так-то. А вы говорите – вывески.
Александр ЛЫЧАГИН.

НЕТ, ДРУЗЬЯ…
Статью «Yes, sir!» («Новые рубежи» от 22 февраля) о вывес-

ках на иностранном языке, в изобилии расплодившихся на Руб-
левском шоссе, наши читатели обсудили в Интернете.

ДЛЯ  НИХ  И  СЕГОДНЯ
НЕ  ЛИЧНОЕ ГЛАВНОЕ

•  Генеральному директору ЗАО «Племхоз
«Наро-Осановский» А.Н. Рыхлику вручен пе-
реходящий Кубок имени В.Я. Чистяковой —
за наивысшие показатели в молочном живот-
новодстве.

•     Заслуженный работник сельского хозяйства
Российской Федерации А.П. Павлик вручает
приз за наивысший среднесуточный прирост
молодняка Н.Е Неуйминой из АОЗТ «Мат-
веевское».

•  Доярок в день слета награждает первый заместитель руководителя администрации района
А.И. Голиков.



5  стр.4 марта 2006 годаРРННОВЫЕ
УБЕЖИ
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ЧТОБЫ  ГРИПП
НЕ  ПРИЛЕТЕЛ

ДЕКАБРИСТЫ  В  ПОЛОТНАХ  ДЕТЕЙ

ПТИЧИЙ ГРИПП — это
грипп типа А, разносчиком
которого являются дикие пти-
цы (утки, гуси, цапли, крачки
и др.). Их выделения содер-
жат болезнетворный вирус и
могут служить источником для
заражения как домашней пти-
цы, так и людей. В настоящее
время установлено, что вирус
устойчив во внешней среде. В
тушках погибших птиц он мо-
жет сохраняться до года. Тот
«птичий» грипп, который суще-
ствует сейчас, не имеет свой-
ства распространяться от че-
ловека к человеку.

Ученые всего мира опаса-
ются возможности появления
нового варианта вируса грип-
па, который может получить-
ся из-за «смешения» в орга-
низме заболевшего человека
«человеческого» и «птичьего»
вариантов, или «смешения» в
организме свиньи, чья им-
мунная система схожа с чело-
веческой, варианта вируса
«птичьего» и «свиного». Из-за
такого смешения может по-
явиться новый вирус, который
будет легко передаваться от
человека к человеку.

В настоящее время в раз-
личных странах зарегистриро-
ваны случаи заболевания лю-
дей «птичьим» гриппом: в Тур-
ции, Индии, Китае, Вьетнаме,
Камбодже, Таиланде. Поэтому,
если вы приехали из какой-
либо из этих или других стран
и у вас появились симптомы
гриппа в течение семи дней
после возвращения, обязатель-
но сообщите об этом врачу.

Эпидемиологами доказана
возможность заражения людей
«птичьим гриппом» от больной
птицы. В связи с этим вла-
дельцам личных подворий при
появлении случаев заболева-
ний среди домашней птицы
необходимо срочно обращать-
ся в ветеринарный участок.
Необходимо ограничить сво-
бодное содержание птицы в
подсобном хозяйстве, чем ис-
ключается контакт с синантроп-
ными, а также перелетными
птицами, которые могут явить-
ся источником заражения.

В случае обнаружения боль-
ных и погибших птиц на ули-
це не следует их трогать,
детям не разрешайте подби-
рать таких птиц для выхажи-
вания, приносить их домой,
так как это может явиться
риском заражения.

Институт гриппа рекоменду-
ет продолжать проводить при-
вивки тем, кто не успел при-
виться против обычного грип-
па, и в настоящее время.
Действенной мерой профи-
лактики является также неспе-
цифическая профилактика —
закаливание, общеукрепляю-
щие меры, применение вита-
минных, иммуностимулирую-
щих препаратов.

Юлия ЩЕМИНСКАЯ,
ведущий специалист

районного отдела
Роспотребнадзора.

В Государственном историко-литературном музее-
заповеднике А.С. Пушкина в гостевом флигеле двор-
ца князей Голицыных открылась выставка детского
рисунка «Во глубине сибирских руд», представленная
Международной детской художественной галереей.

ВЫСТАВКА ПОСВЯЩЕНА де-
кабристам и приурочена к 180-
летию со дня восстания на Се-
натской площади. Выставка от-
крылась в музее-заповеднике
Пушкина не случайно, ведь сре-
ди декабристов было много дру-
зей поэта. Название же экспози-
ции дано по первой строчке сти-
хотворения А.С. Пушкина «Посла-
ние в Сибирь», написанного спе-
циально для передачи сослан-
ным друзьям-декабристам.

Участники выставки — дети из
разных уголков России — из
Подмосковья, Саратова, с Се-
верного Кавказа, с Урала и Си-

бири. Большинство же прислан-
ных работ из Читы, которая ста-
ла городом ссыльных декабри-
стов, а сохранившуюся там де-
ревянную церковь так и называ-
ют — церковь декабристов.

Обращаясь к этой теме, не-
простой для осмысления даже
для взрослых, юные художники в
своих работах отразили атмос-
феру событий почти двухвековой
давности, всколыхнувших Рос-
сию. Здесь и заседание тайных
обществ, и противостояние на
Сенатской площади, но большин-
ство работ посвящено ссылке и
каторге. Особо выделяется пор-

третный ряд, представляющий
как самих декабристов, так и их
жен, разделивших с ними их
судьбу.

Во многих работах можно уви-
деть неточности в изображении
быта, и не везде на высоте тех-

ника исполнения. Но желание ав-
торов, самым старшим из кото-
рых 15 лет, проникнуться эпохой,
отстоящей от них на 180 лет, де-
лают эти огрехи малозаметными.

Юрий КОРОВИН.
Фото автора.

ТАЛАНТЫ НАШИХ ЗЕМЛЯКОВ

ТАНЕЦ  В  КУБЕ
 Одинцовские дети имеют уникальную возмож-

ность изучить технику современной хореографии в
студии  «Танц-поле», которая существует на базе
гимназии № 11. Художественный руководитель и
создатель студии Евгения Калинович уже 15 лет
занимается изучением этого танцевального направ-
ления.

ЕВГЕНИЯ — коренной житель
Одинцова. С восьми лет она
танцевала в детском хореогра-
фическом коллективе при Один-
цовском Доме офицеров, после
окончания школы — в ансамбле
эстрадного танца «Контраст». А
с 1989 года начала профессио-
нальную деятельность танцовщи-
цы в театре пластической дра-
мы «Синтез». Затем работала в
«Данс-модель» театре, в соста-
ве труппы участвовала в съём-
ках фильмов, телепередач и ви-
деоклипов. Работала в театре
«Свободного танца» и одновре-
менно совершенствовала техни-
ку современного танца и рели-
за у ведущих педагогов Герма-
нии, Франции, Великобритании,
США, Италии, Японии. Участво-
вала в передвижной консервато-
рии по современному танцу. Три
года училась в Италии в «Ара-
беск-данс центре» и работала с
детьми как хореограф. Шесть
лет назад начала преподавать
современный танец и пластику в
различных танцевальных студи-
ях Москвы. Была хореографом-
постановщиком детского мюзик-
ла «Праздник непослушания».

Нашим читателям известно
имя Евгении Калинович, потому
что именно ей довелось ставить
на сцене КСЦ «Мечта» все про-
екты конкурсов «Мисс и Мистер
Одинцова» и конкурсов парикма-
херского искусства в Муници-
пальном выставочном центре, о
которых подробно писала наша
газета. И конечно во всех этих
мероприятиях принимали учас-
тие ребята — солисты студии
«Танц-поле».

 — Евгения, объясните, пожа-
луйста, что же такое  современ-
ная хореография?

 — В странах Запада  и Ев-
ропы техникой современной хо-
реографии занимаются давно.
Изучают её по системе австрий-
ского теоретика, который, создал
новую технику танца, положив в
её основу куб. Суть её в том,
что человек мысленно помещает-
ся в центр куба. Все линии
диагоналей и линии, исходящие
из углов, проецируются на тело.
Задача в том, чтобы почувство-
вать эти линии и двигаться в
соответствии с ними.  В после-
дние 10-15 лет наши отечествен-
ные хореографы, наконец, заня-
лись изучением этой сложной,
но интересной техники. Это тем
более необходимо, потому что

жюри всех мировых конкурсов и
чемпионатов оценивает артистов
балета исходя из этой системы.

— Сценические образы мало из-
меняются во временном простран-
стве, потому что сегодня, как и
500 лет назад, людей по большо-
му счету волнуют те же самые
чувства — любовь, ненависть, ра-
дость, скорбь…  А вот формы
отражения образов стали други-
ми. Наверное, ещё и поэтому но-
вые для России направления в
балете вызывают такой интерес?

— Современная хореография
— это молодая форма балетно-
го искусства,  для России почти
неизвестная. В Советском Союзе
она считалась буржуазной, за-
падной, а потому вредной, рас-
тлевающей и, конечно, находи-
лась под запретом. Хотя многие
балетмейстеры советского вре-
мени всё-таки пытались прово-
дить и проводили реформы в
балете. Восставая против тради-
ционных, но уже исчерпавших
себя танцевальных форм и ус-
таревших приёмов, они считали
балет живым искусством и тем
самым сохранили его высокий
уровень. Но и поныне в понима-
нии большинства наших сограж-
дан, русская балетная школа

является монополией классичес-
кого танца.

— Откройте секрет, по каким
критериям отбираете вы в свою
школу будущих танцовщиков? С
чего начинается и как происхо-
дит превращение обычных перво-
клашек в артистов  балета?

— Я очень люблю заниматься
с маленькими детьми. Никакого
специального отбора для заня-
тий в студии нет, беру всех
желающих. В основном это дети
со средними способностями
шести-семи лет. Мы изучаем
танец в стиле модерн, джаз-
модерн и контемпорари данс.

— Как умудряетесь объяснить
малышам такую сложную техни-
ку, которая требует простран-
ственного мышления?

— Это действительно очень
непростая специальная система с
симметричными и ассиметрич-
ными рисунками на постройку
своего тела, на построение диа-
гоналей в корпусе, на сжатие-
расслабление мышц. Всё это
действительно трудно понять, но,
тем не менее, каким-то образом
усваивается как будто само со-
бой. Может потому, что с деть-
ми у нас взаимная, просто су-
масшедшая  любовь.  Модерн

также подразумевает импровиза-
цию. Во время репетиций нам
очень много приходится зани-
маться в этом направлении. И
хотя импровизация тоже очень
сложная задача, дети всё очень
тонко чувствуют и прекрасно
справляются.

 — За четыре года работы в
копилке вашей студии «Танц-
поле» — тринадцать серьезных
наград, а также многочисленные
спецпризы и в том числе от гу-
бернатора Московской области.
Как вы этого добились?

—  Хороший уровень техники
позволяет ребятам занимать при-
зовые места на фестивалях и
конкурсах.  К восьми-девяти го-
дам  дети умеют достаточно мно-
го, считаются продвинутыми уче-
никами и начинают концертную
деятельность. Каждый год мы
ставим два танца, один сдаём в
декабре, другой в апреле. Выез-
жать на выступления стараемся
не меньше одного раза в месяц.
Основная цель, которую я став-
лю перед собой, — научить ре-
бёнка чувствовать своё тело, дви-
гаться естественно, раскрепощё-
но, не закрываться, а отдавать
эмоции зрителям.  Коллектив
имеет свое ярко выраженное
лицо. Мы сильно отличаемся от
других детских коллективов. Дело
в том, что в Московской области
мы чуть ли не единственная сту-
дия, работающая в направлении
«современная хореография».

— Что запомнилось в году ми-
нувшем, какие планы на будущее?

— В 2005 году мы были пер-
выми четыре раза. Но самая
главная и дорогая награда  для
меня и  для ребят студии
«Танц-поле» — это первое мес-
то в номинации «современная
хореография»  на Международ-
ном фестивале «Роза ветров»,
проходившем в ноябре. Весной
собираемся  принять участие в
фестивалях  «Открытая Европа»
и «Надежды России» в Москве,
а летом предполагаем поездку
на фестиваль во Францию.

— А мы, в свою очередь, будем
ждать от вас хороших новостей.

  Ирина КОМЕЛЬ.
 Фото из архива студии

«Танц–поле».

ОРВИ и грипп
занимают первое
место среди инфек-
ционных заболева-
ний, обычно грипп
составляет 10-15
процентов, а во вре-
мя пандемии его
доля увеличивается
до 50-60 процентов.
Именно это грозит
миру в связи с пти-
чьим гриппом.

ОСТОРОЖНО!
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ОЛИМПИЙСКОЕ ЭХО

Для многих абонентов МТС Единая Справочная
уже стала незаменимым помощником. Ведь мас-
са вопросов решается в короткие сроки, быстро и
без хлопот – от заказа пиццы до организации кру-
госветного путешествия. Если вы оказались в не-
знакомом районе, то вам подскажут расположение
ближайшего крупного магазина, сообщат адрес и
телефон нужной организации и оптимальный вари-
ант проезда с учетом текущей ситуации на город-
ских дорогах. Даже если вдруг захотелось уточнить
ход торгов на бирже – смело звоните 0930, опе-
раторы предоставят исчерпывающие финансовые
данные – от курса мировых валют до динамики ко-
тировок акций и облигаций!

В Единой Справочной ко всем звонкам относят-
ся с вниманием. Даже если в три часа ночи вы
вдруг захотели узнать, каково расстояние от Зем-
ли до Солнца или, например, как звучит в ориги-
нале монолог Гамлета, – вам ответят без запи-

АВТОМАНИЯ
Автомобиль от МТС!

Из года в год мобильной Единой Справочной Службой со
своих телефонов пользуются все больше людей. И действи-
тельно, это очень комфортно — в любое время суток по-
лучить ответы на все свои вопросы благодаря одному звонку
по сотовому телефону. Особенно если вы находитесь в пути,
едете ли на поезде или в своем автомобиле.

Ну, а для тех, у кого автомобиля пока нет, Единая Спра-
вочная Служба и МТС проводят специальную акцию, главным
призом в которой становится автомобиль HYUNDAI ACCENT!

Каждый абонент МТС Москвы и Московской области, обратившийся пять и более раз в Единую Спра-

вочную Службу по короткому номеру 0930 с 1 февраля по 31 марта, автоматически становится участни-

ком розыгрыша!

нок. Поспорили с другом? И тут на помощь при-
ходит оператор 0930. Любая информация – от го-
роскопа друидов до прогноза погоды в дебрях Аф-
рики – к вашим услугам. Единая Справочная под-
скажет и расписание рейсовых автобусов и элек-
тричек, расскажет все про последние фильмы и
репертуар театров. Оператор сможет даже помочь
с доставкой подарков и цветов любимым, что
доставит немало приятных минут вам и вашим
близким.

Так что сочетайте приятное с полезным, и, воз-
можно, в апреле именно в ваших руках окажутся
ключи от новенького HYUNDAI ACCENT!

Стоимость минуты эфирного времени — 1,99
у.е. (без учета налогов).

Длительность вызова округляется поминутно в
большую сторону.

НАВЕРНОЕ, больше других воз-
духом Олимпийских игр в Тури-
не пропитались наши фигуристы
— Оксана Домнина и Максим
Шабалин. Я говорю именно о
воздухе соревновательном, а не о
каком-то обобщенном. Девятое
место. Вроде, далековато от пье-
дестала, но давайте дождемся
Ванкувера. Свою задачу ребята
выполнили (читайте февральский
выпуск «Спортивного Одинцова»).
При очень серьезной конкуренции
в танцах наш дуэт должен был
войти в десятку и вошел. Другое
дело — судейство. Наши молодые
фигуристы откатали обе програм-
мы чисто и с определенным шар-
мом, чего не скажешь о боль-
шинстве их соперников. Но судьи
решили так, как решили… Сколь-
ко уже говорено и написано о
субъективности в оценках. Так вот,
на мой субъективный взгляд,
Домнина и Шабалин, как мини-
мум, должны были занять седь-
мое место.

Больше других не повезло на-
шим лыжникам. Николай Панкра-
тов из-за превышения гемогло-
бина в крови вообще ни разу
не стартовал. А Сергею Новико-
ву и Елене Бурухиной выпадал
шанс заявить о себе, но они им
не воспользовались. Причин
этому можно найти множество,
но на мой (опять же субъектив-
ный) взгляд, у нас продолжает-
ся тренерский раздрай в лыж-
ном спорте, который наглядно
проявился на прошлой Олимпи-
аде. Когда каждый тянет только
своих, чтобы отчитаться перед
вышестоящим начальством сво-
их спортклубов. В спорте, как и
в армии, должно быть единона-
чалие. Нет, обмен мнениями
никто не запрещает, и даже нуж-
но это поощрять. Однако оконча-
тельное решение должен прини-
мать один, и он должен брать
ответственность не за победы, а
за наши неудачи! Мне понрави-
лось, как выразился президент
Союза биатлонистов России

ИТОГИ УШЕДШЕГО ТУРИНА
Ну вот, страсти вокруг Олимпиады в Турине по-
тихоньку затихают, и с каждым днем она дальше
и дальше уходит в историю. На повестке дня ка-
надский Ванкувер. Многие скажут: «Еще целых
четыре года!» Нет, отвечу я, всего лишь четыре,
и пролетят они в один миг… Поэтому давайте со
своей, одинцовской, колокольни подведем некоторые
итоги Турина.

Александр Тихонов. Тренеры ему
начали по поводу одной из го-
нок жаловаться на спортсменов,
мол, мы им говорили «учтите
поправку на ветер при стрель-
бе». На что Тихонов ответил:
«Это общие слова — «учтите по-
правку», вроде как поруководи-
ли… Тренер должен был сказать:
«Паша, Коля, прицел два или
три щелчка влево или вправо».
Вот это и есть ответственность
тренера». И это правильно, как
правильно поступила Светлана
Нагейкина, включенная в резерв
лыжной сборной. Она верно оце-
нила, что попасть на олимпийс-
кую лыжню ей просто не светит,
и Света предпочла участие в
российских соревнованиях, пока-
зав класс на той же «Лыжне
России» в Яхроме. И очень не-
приятный момент возник на
Олимпиаде, когда наши женщи-
ны выиграли лыжную эстафету.
Журналисты стали искать одно-
го героя этой коллективной по-
беды, допытываясь «ну кто, кто
был главным?..» Могу предполо-
жить, что ждали они вполне оп-
ределенного имени… И тут один
из тренеров вовремя нашел
единственно верный ответ:
«Все!» Наша четверка дружно
подхватила это «все», вот так и
надо. Победы у нас должны
быть одни на всех, а вот отве-
тить за поражения каждый дол-
жен найти мужество в себе од-
ном. Вот тогда и будет у нас
побед больше, чем поражений.
Но это опять же чисто мое,
субъективное мнение.

Кто еще из одинцовцев зас-
ветился на Олимпиаде? Конеч-
но же, хоккеист Александр Ко-
ролюк, отметившийся даже
шайбой. Жаль только, что в
игре с канадцами он получил

травму и не смог сыграть в по-
луфинале и в игре за третье
место.

В целом мне Олимпиада по-
нравилась, однозначно она была
менее скандальная, чем в Солт-
Лейк-Сити. Слышал мнение, что
вот если бы, как в Союзе, —
единой командой, то в неофици-
альном командном зачете мы
всех бы обыграли. Отвечу — не
выиграли бы! Почему? Да, кон-
куренция в ряды сборной была
бы еще более жесткой, и мне
очень сомнительно, что, напри-
мер, в лыжную сборную того
Союза попали бы «золотые» эс-
тонцы Шмигун и Виерпалу. И
такой расклад по многим видам
зимнего спорта. Ну, разве при
сборной Союза имели бы шанс
попасть на Олимпиаду фигури-
сты Армении, Азербайджана и
Грузии? А ведь они явно укра-
сили этот турнир. А белорусские
и украинские биатлонисты? А
так — независимые страны Эс-
тония, Белоруссия, Украина и
Латвия оказались в призах. А
сколько спортсменов из бывших
союзных республик получили
шанс заявить о себе на Олим-
пиаде, да и просто поучаство-
вать в ней. Ведь это же совсем
другой вкус спорта.

Так что в погоне за мифичес-
ким «золотом» общекомандного
зачета не следует стенать о ве-
ликом и могучем. Давайте лучше
радоваться за каждый успех рос-
сийских спортсменов и искренне
переживать за всех ребят из
бывших республик. Нам-то, про-
стым болельщикам, нужна краси-
вая спортивная борьба с победа-
ми и разочарованиями, а все
остальное — от лукавого…

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото Анны СЕМЕНОВОЙ.•  Оксана и Максим на одинцовском льду перед вылетом в Турин.
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С 20 ПО 27 ФЕВРАЛЯ на
территории района зареги-
стрировано 18 пожаров. По-
вреждены или уничтожены
огнем 16 строений и две лег-
ковые автомашины. Общий ма-
териальный ущерб, причинен-
ный возгораниями, составил
более миллиона рублей.

В начале предыдущей не-
дели в дер. Ромашково за-
горелся частный дом. Бла-
годаря слаженным действиям
пожарных, огонь не переки-

…И ГОРЯТ ДЕРЕВЕНСКИЕ ДОМА
нулся на расположенные по-
близости три другие част-
ные постройки. Причина
пожара устанавливается…
Утром 27 февраля вспыхну-
ло пламя в кухне одного из
домов в дер. Новоивановс-
кое. Обгорели пол, стены,
потолок. На месте пожара
была обнаружена скончавша-
яся женщина. Расследованием
произошедшего занимается
Одинцовская городская про-
куратура.

УТРОМ 18 ФЕВРАЛЯ на
34-м километре Минского
шоссе водитель автомаши-
ны «Иж-ОДА» (житель Мос-
квы), двигаясь в сторону об-
ласти, выехал на полосу
встречного движения и со-
вершил столкновение с «Га-
зелью» (под управлением
жителя Одинцовского рай-
она). Затем «Газель» произ-
вела касательное столкнове-
ние с автомашиной «Киа»,
двигавшейся в сторону Мос-
квы. В результате ДТП во-
дитель машины «Иж» полу-
чил тяжелые травмы и был
доставлен в Одинцовскую
ЦРБ, а его пассажирка, 33-
летняя женщина, от полученных
травм скончалась до приезда
«Скорой помощи». ДНЕМ 21
ФЕВРАЛЯ на 48-м километ-
ре Можайского шоссе води-
тель МАЗа-бензовоза (34-лет-
ний житель Москвы), двигаясь
в сторону Можайска и совер-
шая обгон, выехал на поло-
су встречного движения, где
совершил лобовое столкно-
вение с МАЗом с полупри-
цепом (также бензовозом),
груженным 20 тоннами бен-
зина. Только по чистой слу-
чайности удалось избежать
людских жертв и не произошло
разлива и возгорания топ-
лива. Оба водителя грузовиков
с незначительными травма-
ми были доставлены в Ни-
кольскую больницу. УТРОМ 22
ФЕВРАЛЯ на 47-м километ-
ре Минского шоссе водитель
«Тойоты-Камри» (30-летняя
жительница Одинцовского
района), двигаясь в сторону
Москвы, выехала на встреч-
ную полосу движения и стол-
кнулась с «Опелем-Фронте-
ра» (под управлением жите-
ля Латвии). Затем «Тойота»
столкнулась с грузовым «Мер-
седесом» с полуприцепом (под
управлением жителя Литвы).
«Тойота» и «Мерседес» оп-
рокинулись в кювет. В ре-
зультате ДТП женщина-води-
тель скончалась до приез-
да «Скорой помощи». УТРОМ

ЧП НА ДОРОГАХ
23 ФЕВРАЛЯ на 40-м кило-
метре Минского шоссе во-
дитель автомашины «Ауди-
80» (28-летний житель Укра-
ины), двигаясь в сторону
Москвы, на скользкой дороге
не справился с управлени-
ем, выехал на встречную полосу
и совершил столкновения с
автомашинами ВАЗ-2115 и
«ОКА». В итоге женщина-во-
дитель скончалась на месте
ДТП, 44-летняя пассажирка
«Жигулей» скончалась по
дороге в больницу, а води-
тель ВАЗа с тяжелейшими
травмами был доставлен в
Одинцовскую ЦРБ. ДНЕМ 24
ФЕВРАЛЯ на 42-м километ-
ре Минского шоссе водитель
автомашины «Киа-Соренто»
(19-летняя жительница Мос-
квы, водительский стаж — с
17 ноября прошлого года),
двигаясь в сторону области,
выехала на полосу встречного
движения и совершила ло-
бовое столкновение с «Ми-
цубиси-Шариот». В остано-
вившуюся на встречной по-
лосе «Киа-Соренто» врезалась
машина ВАЗ-2115. В резуль-
тате госпитализированы на-
ходившийся на пассажирс-
ком сидении 50-летний хо-
зяин машины «Киа-Соренто»,
доверивший управление своей
19-летней дочери, а также
водитель «Жигулей» и чет-
веро его пассажиров — 14-
15-летних подростков. В тот
же день на 36-м километре
Минского шоссе водитель
«Тойоты-Карина» (25-летний
житель Краснознаменска),
двигаясь в сторону Москвы,
на скользкой дороге не спра-
вился с управлением, вые-
хал на встречную полосу и
столкнулся с «Шевроле-Ла-
цетти» (под управлением 40-
летнего жителя Краснозна-
менска). Водитель «Тойоты»
скончался на месте, а води-
тель и 13-летний пассажир
автомашины «Шевроле» с
переломами и ушибами были
доставлены в больницу Крас-
нознаменска.

•  Дорога не выбирает: здесь бьются и легковушки, и грузовики, гиб-
нут и взрослые, и дети…

Информация предоставлена ОГПН
Одинцовского района и инспектором по пропаганде БДД

10�го спецбатальона ГИБДД Подмосковья Юрием Полянским.

Подготовила  Настя  ЧИЧКОВА.

У КОЗЕРОГОВ возможны трудности, обусловленные
вашим упрямством и стремлением во всем гла�
венствовать. Финансовое положение стабиль�
но. Удачный день � среда.

ВОДОЛЕЯМ стоит объединиться с партнерами по биз�
несу, и это принесет весьма ощутимый мате�
риальный успех. Благоприятные дни � пятни�
ца и воскресенье.

РЫБАМ во всем нужно действовать последовательно
и осторожно. Поспешность и расчет на то, что
все получится само собой, могут привести к
неудаче. Удачные дни � понедельник и чет�
верг.

ОВНЫ могут смело приступать к воплощению новых
идей и проектов, но при решении различных
вопросов проявляйте такт и благоразумие.
Благоприятный день � вторник.

У ТЕЛЬЦОВ хороший период для рабочих встреч и
командировок. Воздержитесь от серьезных
финансовых дел � текущее положение вещей
в этой сфере складывается не в вашу пользу.
Удачный день � среда.

БЛИЗНЕЦАМ задуманные планы принесут долгождан�
ный положительный результат. Прогнозы в
финансовых делах не слишком благоприятны,
поэтому  воздержитесь от крупных покупок.
Благоприятные дни � среда и суббота.

РАКАМ следует сосредоточиться на актуальных зада�
чах.  На работе вас ждет улучшение взаимо�
отношений с коллегами и начальством. Удач�
ный день � четверг.

ЛЬВОВ ожидают значительные перемены на работе.
Вам должно повезти с поездками и налажи�
ванием партнерских отношений. Удачный
день � пятница.

ДЕВЫ смогут прекрасно себя реализовать в деловой сфе�
ре. Появится благоприятный случай завести но�
вые деловые контакты и полезные знакомства.
Благоприятные дни � среда и воскресенье.

Для ВЕСОВ основными лозунгами недели должны стать
сдержанность и практичность. Они позволят из�
бежать недоразумений и конфликтных ситуа�
ций. Но это совсем не означает, что не следу�
ет отстаивать свои интересы. Удачный день �
вторник.

СКОРПИОНЫ могут придумать что�то необычное и
тем самым выделиться из толпы.  Контроли�
руйте свои эмоции. Выходные лучше посвя�
тить домашним хлопотам. Удачный день � по�
недельник.

СТРЕЛЬЦЫ смогут реализовать важные проекты. Глав�
ное � не сомневайтесь в своих силах и возмож�
ностях. На этой неделе вас порадует финансо�
вая стабильность. Благоприятный день � среда.

Фирма «Эксперт�Авто»
независимая автотехническая

экспертиза

ПРОВОДИТ:
➣➣➣➣➣ переоформление легкового и

грузового автотранспорта;
➣ оценку транспортных средств и

недвижимости для нотариальных
целей;

➣ оценку рыночной стоимости
автомобилей при купле$продаже;

➣ оценку ущерба в результате ДТП;
➣ страхование автотранспорта.

г. Одинцово, п. Западный, ул. Полевая, д. 6
(ОГИБДД УВД Одинцовского р$на,
центральный подъезд, 3$й этаж).

Тел .  597$30$00 ,Тел .  597$30$00 ,Тел .  597$30$00 ,Тел .  597$30$00 ,Тел .  597$30$00 ,
тел ./факс  593$16$02тел ./факс  593$16$02тел ./факс  593$16$02тел ./факс  593$16$02тел ./факс  593$16$02

лицензия ФАЦ № 009571 ООО «АВЕРС-СБ»ООО «АВЕРС-СБ»ООО «АВЕРС-СБ»ООО «АВЕРС-СБ»ООО «АВЕРС-СБ»
СТАЛЬНЫЕ ДВЕРИ
ОТ ПРОСТЫХ ДО ЭЛИТНЫХ

••••• РАЗНООБРАЗНЫЕ ВИДЫ ОТДЕЛКИ
••••• ДЕРЕВЯННЫЕ МЕЖКОМНАТНЫЕ

ДВЕРИ, ОКНА
Тел.: 8-926-383-61-89, 8-916-716-14-94.

ПЕНСИОНЕРАМ — СКИДКИ
Гарантия 1 год. Послегарантийное обслуживание.

НАШИ ДВЕРИ — ВАША АБСОЛЮТНАЯ ЗАЩИТА.НАШИ ДВЕРИ — ВАША АБСОЛЮТНАЯ ЗАЩИТА.НАШИ ДВЕРИ — ВАША АБСОЛЮТНАЯ ЗАЩИТА.НАШИ ДВЕРИ — ВАША АБСОЛЮТНАЯ ЗАЩИТА.НАШИ ДВЕРИ — ВАША АБСОЛЮТНАЯ ЗАЩИТА.
Замер, доставка, установка — БЕСПЛАТНО.

ГОЛИЦЫНСКИЙ  УЧЕБНЫЙ  ЦЕНТР

КУРСЫ
УСКОРЕННАЯ ПОДГОТОВКА

ПО ПРОФЕССИЯМ:
�Бухгалтер
�Оператор ЭВМ
�Секретарь&референт
�Парикмахер
�Маникюрша
�Педикюрша
�Косметик �Продавец
�Кассир �Повар

Г.ГОЛИЦЫНО, ЗАВОДСКОЙ ПЕР., Д.1.
598&25&76, 598&25&89,

4&33&15 (местный)

СДАМ В АРЕНДУ
ДИЗЕЛЬНЫЙ
АВТОПОГРУЗЧИК
Komatsu: 1,5 т, в/п — 3,0 м

�  8�916�175�83�13

ОПТОМ
ЯЙЦО и МЯСО

куриное в ассортименте
Только отечественного производства.

Тел. (495) 104-68-98

СДАЮ В АРЕНДУ
ПОМЕЩЕНИЕ

90 кв. м
под аптеку, магазин в поселке
городского  типа  Новоивановское.
Тел. 8�906�768�82�70
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АААААФИШАФИШАФИШАФИШАФИША

ПОГОДАПОГОДАПОГОДАПОГОДАПОГОДА
НА ВЫХОДНЫЕНА ВЫХОДНЫЕНА ВЫХОДНЫЕНА ВЫХОДНЫЕНА ВЫХОДНЫЕ

4 МАРТА, СУББОТА.
Ночью температура воз-
духа минус 8-11 граду-
сов, днем минус 6-8.
Ветер северо-восточ-
ный, переходящий в се-
верный, три-шесть мет-
ров в секунду.
Атмосферное давление
725 мм рт. ст.

5 МАРТА, ВОСКРЕСЕНЬЕ.
Ночью температура воз-
духа минус 9-12 граду-
сов, днем минус 8-10.
Вероятен снегопад. Ветер
северо-восточный, пять-
шесть метров в секунду.
Атмосферное давление
723 мм рт. ст.
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Может быть, Сергей, высы-
лая этот чудесный кадр,
предполагал направить его в
адрес конкурса рыболовов,
проводимого супругами Би-
лецкими – владельцами ма-
газина «Турист», но мы ре-
шили, что и для участия в
конкурсе 10 х 15 такой сни-
мок тоже вполне годится.
Хотя и в «Турист» работу
Сергея Чигарева мы доста-
вим – ежегодный розыгрыш
призов проходит в этом ма-

ОН ПОПАЛСЯ!

НЯМ−НЯМНЯМ−НЯМНЯМ−НЯМНЯМ−НЯМНЯМ−НЯМ

МАСЛЕНИЦА (Масленая неде-
ля - Сырная неделя), неделя,
предшествующая Великому по-
сту у православных христиан.
Однако символика обряда даже
более древняя, чем тысячелет-
нее для россиян христианство.
Она связана со славянскими
традициями проводов зимы и
встречи весны. Как печь вкус-
ные блины, традиционные для
этого праздника, в кулинарном
форуме сайта «Одинцово-
ИНФО» рассказывает Vesna:

1. Блины быстрого приготов-
ления (я всегда увеличиваю ре-
цептуру вдвое): 1ст. муки, 1ст.
молока, 2 яйца, 1ст.л. сахара, 4
ст.л. растительного масла,соль.
Мука добавляется последней.
Тесто выстаивается 20 мин.
перед жаркой. Такое тесто мож-

ПРО БЛИНЫ
но использовать и для блинчи-
ков с начинкой и для отдельной
подачи блинов. К данной рецеп-
туре хорошо идёт творожная
начинка, ещё можно использо-
вать яблоки. Их достаточно про-
сто потереть на терке, присы-
пать сахаром, слегка отжать.
Особенно вкусна начинка из ка-
пусты. Её, конечно,  предвари-
тельно необходимо потушить,
смешать с жареным луком. На
ура идет начинка из печеночно-
го паштета.

2. Блины дрожжевые. Расста-
иваться они должны не менее 5-
6 часов (я ставлю тесто на ночь
в холодильник): 3 яйца, 0,5 л
кефира, 2 ст.л. сахара, 1/4 ч.л.
соли, дрожжи сухие 1 ст.л., 50
г масла слив., 2 ст.л. растит.
масла, молоко, мука (последние
ингредиенты  добавляются до
определенной консистенции, см.
далее) Яйца (неплохо взбить),
кефир, сахар, немного муки (до
консистенции густой сметаны),
дрожжи, сода, соль, масло - всё
смешивается. Перед жаркой те-

сто разводится кипящим моло-
ком до консистенции блинов.
Данный рецепт очень вкусен и
его тоже можно использовать
для блинов с начинкой. Но
здесь в качестве начинки лучше
подойдет икра, мясные начинки
(особенно фарш из говяжьего
сердца, обжаренный с луком).
Приятного аппетита!

Однако Katy знает более про-
стой рецепт:

Я готовлю очень тоненькие
ажурные блины из дрожжево-
го теста, которое готовится 30
минут. Блинов получается мно-
го, но и семья у меня большая
и с хорошим аппетитом Все
примерно (всегда кладу «на
глаз»): 3 яйца, 1 литр теплого
молока, полстакана подсолнеч-
ного масла, соль, сахар по вку-
су. Муку (около 3 стаканов)
смешать с пакетиком сухих
дрожжей. Смешать муку с жид-
кой смесью, если получилось
густовато, добавить молока,
дать постоять минут 10 и вы-
пекать тоненькие блинчики.

СКОРОСКОРОСКОРОСКОРОСКОРО     НА ЭКРНА ЭКРНА ЭКРНА ЭКРНА ЭКРАНЕАНЕАНЕАНЕАНЕ

МАТАДОР.
Новый фильм Ричарда Ше-

парда («Кислород», «Мехико»).
«Матадор» — комедия с нео-
бычным сюжетом и элемента-
ми черного юмора. Сюжет ох-
ватывает четыре страны,
шесть месяцев и много кок-
тейлей «Маргарита». Это ис-
тория двух совершенно непо-
хожих друг на друга людей —
киллера Джулиана Ноубла
(Пирс Броснан) и неудачника
— предпринимателя Дэнни
Райта (Грег Киннир). Герои
встречаются в одном из пабов

в Мехико, куда каждый приез-
жает по своему делу. Никто
из них не представляет, что
пьяное знакомство изменит
его жизнь… Ноубл помогает
Райту расправиться с конку-
рентами и, таким образом,
решить свои проблемы, про-
вернув удачную сделку. Тот, в
свою очередь, помогает съе-
хавшему с катушек киллеру
выполнить заказ, чтобы само-
му не превратиться в мишень
наемного убийцы.

Изначально Шепард собирал-
ся снимать малобюджетный

фильм за 250 тысяч долларов на
цифровую видеокамеру, поэтому
он создал самого возмутительно-
го персонажа, которого только мог,
будучи уверенным, что сценарий
никогда не будет поставлен в Гол-
ливуде. Как видим, безответствен-
ность тоже способна придать мощ-
ный импульс творчеству — Шепар-
ду удалось снять фильм о килле-
ре, избежав стереотипов жанра.
Правда, потратив несколько более
запланированного изначально – а
именно 12 с половиной миллионов
долларов.

Фильм обязательно стоит посмот-
реть тем, кто считает, что черная
комедия не может быть доброй –
может, вы в этом убедитесь. А так-
же тем, кто с трудом представляет
чуть постаревшего «Агента 007»
(правда, как обычно, окруженного
женщинами) в более чем комичес-
ком амплуа. Ждем в прокате…

Анастасия ЛЕБЕДЕВА.

В адрес нашей редакции пришел снимок Сергея
Чигарева – счастливчика, который сумел поймать
в реке Ахтуба сазана весом в 20 килограммов!

Еще одна новая рубрика появляется на стра-
ницах «Новых рубежей». На этот раз мы реши-
ли, что весьма полезным будет информировать
наших читателей о новинках кинопроката, для
чего аккредитовали нашего корреспондента на
пресс-показы, проходящие в киноцентре «Атриум»
под эгидой компании «Каро Фильм».

газине в конце года. А мы
собираемся наградить побе-
дителей в мае, во время
празднования 85-летнего
юбилея нашей газеты. Боль-
ше конкурсов – больше шан-
сов выиграть приз!

Ждем ваших работ, до-
рогие читатели! Присылай-
те их в адрес редакции,
оставляйте для нас в при-
емных пунктах ООО «Фото-
21» в городах Одинцово,
Голицыно и Кубинка.

КИНОАФИША «ЮНОСТИ»

Телефон автоматической справочной — 783-34-44.

С 5 по 6 марта
«АФЕРИСТЫ ДИК И ДЖЕЙН». Сеансы — 9, 11, 13, 15, 17,
19, 21 и 23 часа.

С 7 по 11 марта
«АФЕРИСТЫ ДИК И ДЖЕЙН». Сеансы — 9, 13.30 и 18 часов.
«БУМЕР. ФИЛЬМ ВТОРОЙ». Сеансы — 11, 15.30, 20 и 22.30.

С 5 по 11 марта
«HOSTEL». Сеансы — 9, 12.30, 16, 19.30, 21.30 и 23.30.
«КНЯЗЬ ВЛАДИМИР». Сеансы — 11, 14.30 и 18 часов.

5 марта в 15 часов в Каминном зале Дворца усадьбы Вязёмы состо-
ится концерт из цикла «МУЗЫКАЛЬНЫЕ ВЕЧЕРА В РУССКОЙ УСАДЬБЕ».

Играет ученица 10 класса Центральной музыкальной школы, лауреат
международных конкурсов Ксения Родионова, класс народной артистки
России, профессора В.В. Горностаевой. В программе произведения Баха,
Бетховена, Дебюсси, Рахманинова.

Билеты можно приобрести заблаговременно в кассе музея ежедневно
с 10 до 16 часов.




